



"NO HABRÁ SUMISIÓN DE SHEINBAUM"

Preven continuidad de la 4T

POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenteno@gimm.com.mx

Con la llegada de Claudia Sheinbaum al gobierno, no habrá ni ruptura ni sumisión con su antecesor, afirmó Juan Ramón de la Fuente, coordinador general de los Diálogos por la Transformación.

"Lo que yo anticipo que va a ocurrir, en este cambio de gobierno, es que va a haber, en efecto, continuidad con cambio; no va a haber ni ruptura ni sumisión."

"Creo que va a ganar la doctora (Claudia) Sheinbaum, creo que es la mejor candidata, pero también estoy convencido de que no habrá ni ruptura ni sumisión, lo que está en transición es el régimen", expresó.

De la Fuente coordinó, este lunes, el Foro en Materia de Seguridad y Justicia, en el que participaron el expresidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y ministro en retiro, Arturo Zaldívar, y el exsecretario de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, Omar García Harfuch.

Ante los asistentes al foro, el exrector de la UNAM comentó que una característica de lo que llamó "el viejo" régimen era la espera de lo que iba a suceder en la relación entre el presidente entrante y el saliente.

"El candidato tenía dos opciones con su antecesor: o



Foto: Karina Tejada



Creo que va a ganar (Claudia) Sheinbaum, creo que es la mejor candidata, pero también estoy convencido de que no habrá ni ruptura ni sumisión."

JUAN RAMÓN DE LA FUENTE
COORDINADOR DE DIÁLOGOS POR LA TRANSFORMACIÓN

someterse o romper. Y ésta era la expectativa de la sociedad, a ver cuándo va a romper con su antecesor o, si no, ya se sometió totalmente a su antecesor, a ver por cuánto tiempo.

"Yo creo que hay que dejar

atrás esa forma de pensar, reiteró el doctor De la Fuente.

En el tema de los foros, el ministro en retiro Arturo Zaldívar comentó que la iniciativa que envió el presidente López Obrador, que incluye la elección de jueces, busca mejorar al Poder Judicial y no capturarlo.

"Ya hemos tenido esta discusión, sobre la elección popular de jueces, con expertos, con argumentos técnicos, empírico, sociológicos, jurídicos; no simplemente políticos, o de descalificaciones.

Por su parte, el exresponsable de la Seguridad Pública de la CDXM, García Harfuch, afirmó que difícilmente se resolverá el problema de la inseguridad si no hay apoyos a las policías y fiscalías en los estados.